

Reise nach Japan

im Rahmen des „Österreichisch-Japanischen Jugendaustausches“ (ÖJJ)

Mittwoch, 6. August bis Mittwoch, 20. August 2025

Kosten: Die Teilnehmer:innen bezahlen den Flug Wien – Osaka – Wien (derzeit ca. 1.300,- EUR, Stand 17. 3. 2025) und 200,- EUR Teilnahmebeitrag pro Person.

Unterkunft, Vollverpflegung, Transportkosten und Eintritte in Japan kostenlos.

Die Teilnehmer:innen buchen und bezahlen die vorgegebene, fixe Flugverbindung selbständig.

Eine Reiseversicherung (v.a. für Unfall-, Krankheitskosten) ist nicht inkludiert und verpflichtend selbständig abzuschließen, falls nicht schon eine besteht.

Dies ist ein nicht-kommerzieller Jugendaustausch zwischen Japan und Österreich, unterstützt durch Ehrenamtlichkeit und Sponsoren. Von den österreichischen Teilnehmer:innen wird erwartet, dass sie bei Gegenbesuchen junger Japaner:innen in Österreich ehrenamtlich mithelfen (und/oder bereits mitgeholfen haben).

Hinflug: Abflug von Wien-Schwechat am Mittwoch, 6. August 2025 um 19:50 Uhr.

Einmal umsteigen in Istanbul, Türkei (Ankunft 23:15 Uhr, Weiterflug 02:10 Uhr).

Ankunft in Osaka, Kansai International Airport (KIX) am Donnerstag, 7. August 2024 um 19:00 Uhr.

Rückflug: Abflug von Osaka, Kansai Int. Airport (KIX) am Dienstag, 19. August 2025 um 22.25 Uhr.

Einmal umsteigen in Istanbul, Türkei (Ankunft um 04:55 Uhr, Weiterflug um 07:50 Uhr).

Ankunft in Wien-Schwechat am Mittwoch, 20. August 2025 um 09:05 Uhr.

Fluglinie: Turkish Airlines.

Fluglinie und Flugzeiten können sich gegebenenfalls noch ändern.

Wohin geht die Reise? In die japanische Präfektur Wakayama mit bedeutenden Kulturstätten, schöner Natur, Meer und Bergwelt. Die dortige japanische Partner-Jugendorganisation Kai-You-Kai wird u.a. folgende Programmpunkte organisieren (Stand 17. 3. 2025, Änderungen möglich):

- Sightseeing in Wakayama City: Burg, Tempel, Hafen, Universität ...
- Besuch des UNESCO-Weltkulturerbes Heiliger Berg Koyasan mit buddhistischen Tempeln in grandioser Natur
- Weitere Besichtigungen in der Präfektur Wakayama: Städte, Kultur, Natur, Strände ...
- Besichtigungen in einer weiteren Präfektur (evtl. Osaka, Nara oder Kyoto)
- Treffen mit japanischen Jugendlichen & Einblicke in das Leben in Japan
- Homestays: Mehrere Nächte bei japanischen Gastfamilien
- weitere Nächtigungen in einfacher, traditionell japanischer Unterbringung, Jugendherbergen

Kai-You-Kai ist eine unabhängige japanische Jugendorganisation, die verschiedene Jugendaustauschprogramme durchführt.

Geplante Gruppengröße: 10 Teilnehmer:innen aus Österreich.

Wer kann mitfahren? Derzeitige und ehemalige ÖJAB-Heimbewohner:innen, Kursteilnehmer:innen des BPI der ÖJAB, ÖJAB-Mitglieder sowie Mitglieder der Österreichisch-Japanischen Gesellschaft und des Österreichischen Ferienwerks, die

- zwischen 18 und 35 Jahre alt sind, vorrangig bis 30 Jahre,
- längerfristig ihren Lebensmittelpunkt in Österreich haben,
- über gute Deutschkenntnisse verfügen und
- eine Staatsbürgerschaft besitzen, mit der sie visumfrei nach Japan einreisen können

Anmeldung mit Lebenslauf und Motivationsschreiben oder Motivationsvideo **bis spätestens 31. 3.**

2025 an: Nikolaus Petronczki, ÖJJ & ÖJAB-Zentrale, **E-Mail: japan@oejab.at.**

Infos: Tel. 0664 88791144